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 1 

A Comissão não é deliberativa. Os itens aqui discutidos e pactuados 2 

serão avaliados na reunião da CIB e poderão ser alterados. 3 

 4 

 ATA DA COMISSÃO DO SAMU 5 

 6 

LOCAL: Sala de reuniões do 8º andar da SES. Rua Esteves Junior, 160. 7 

DATA: 26 de setembro de 2018 8 

HORÁRIO: 09:30h 9 

 10 

PRESENTES À REUNIÃO 11 

Lourdes de Costa Remor (CIB), Deyse Homes (GSAMU), e Aldo B Neto 12 

(GSAMU), Vanderlei Vanderlino Vidal (CBMSC), José Augusto F. da Cruz 13 

(GSAMU), Fernando Oto dos Santos (SUH). 14 

 15 

COSEMS: Francielle Lazzarin de Freitas Gava (Criciúma), Celso Luiz 16 

Dellagiustina (Itajaí), Diogo Demarchi (assessor técnico do Cosems) e Alexandre 17 

Fagundes (Cunha Porã), Celso Brancher (Joaçaba), Nédio Luiz Conci 18 

(Chapecó). 19 

 20 

CES: Luis Antonio Silva. 21 

 22 

COORDENAÇÃO: ALDO NETO, GERENTE DO SAMU 23 

 24 

PAUTA 25 

1. Desenho com a distribuição das USBs; 26 

2. Plano do SAMU: integração SAMU e Corpo de Bombeiros 27 

3. Outros. 28 

 29 

Aldo Neto, Gerente do SAMU, inicia a reunião, mencionando que foi acertado o 30 

financeiro com a Empresa de Saúde que assumiu o SAMU em substituição à 31 

SPDM, que o financeiro está zerado. Que a folha de pagamento está em dia 32 

(salário + impostos). Hoje, a SES está em dia com o SAMU. E que a partir de 33 

julho de 2018, o Estado está trabalhando o plano com o controle pleno. 34 

 35 

1. DESENHO COM A DISTRIBUIÇÃO DAS USBS 36 

Aldo Neto, Gerente do SAMU, apresenta os critérios da distribuição das USBs 37 

em Santa Catarina; apresenta a lista de municípios por ordem de prioridade 38 

das USBs para absorção pelo Estado, sendo Chapecó o primeiro da lista. O 39 

Gerente do SAMU esclarece que o planejamento é a absorção pelo Estado de 40 

duas unidades por semestre, a partir de janeiro de 2019, sendo que a absorção 41 

será integral, com pessoal incluído. Na lista de critérios há opção para 42 

desempate. Aldo Neto cita o Termo de Cooperação entre SES e Corpo de 43 

Bombeiros e informa que já havia encaminhado esse termo para a Secretaria 44 

da CIB. Aldo Neto cita a confiabilidade do Bombeiro, qualidade que o Bombeiro 45 

sempre teve na – rápida resposta. Informa como funcionará o n° 192. Francielle 46 

Gava, Secretária de Criciúma sugere que a lista seja encaminhada par ao 47 

conhecimento dos municípios, pois acredita que alguns municípios não 48 
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queiram. Aldo Neto informa ainda que o SAMU está aguardando o 49 

posicionamento do Tribunal de Contas quanto  algumas consultas. Diogo  50 

Demarchi acredita que as USBs poderão ser pactuadas até o fim de 2018, 51 

relação à prioridade na absorção pelo Estado. Nédio Conci, Secretário de 52 

Chapecó cita como tendo a primeira base a ser repassada pra o 53 

SAMU/Bombeiro/Estado.  Vanderlei V. Vidal do SAMU questiona ao Celso 54 

Dellagiustina, secretário de Itajai, quanto ao repasse dos 30% do recurso 55 

federal. Celso Dellagiustina esclarece que os 30% de recurso federal, será 56 

repassado para o Bombeiro com a transferência da USB do município. Celso 57 

Dellagiustina questiona o Termo de Cooperação, nos itens 2 e 14. Acredita que 58 

não ficou claro, que necessita de correção. Aldo Neto esclarece que são 59 

exclusivos do Estado. Aldo Neto informa também, que os bombeiros serão 60 

orientados como serão recebidas as USBs, isto é,  o pacote de resgate da USB 61 

e o que está incluso no pacote. 62 

 63 

2. PLANO DO SAMU: INTEGRAÇÃO SAMU E CORPO DE BOMBEIROS 64 

O Gerente do SAMU, Aldo Neto, refere que o existente de fato hoje é o Termo 65 

de Cooperação entre a Secretaria de Estado da Saúde e a Secretaria de 66 

Justiça. E no Termo, estão as atribuições de cada Secretaria. Aldo Neto 67 

informa sobre o sistema de telefonia, o que ocorre por trás do número 192. 68 

Esclarece que o nº 192 e o nº 193 já estão integrados no litoral? Coloca que 69 

estão reorganizando o sistema de telefonia. 70 

 71 

3. COMPROMISSOS DO ESTADO A SER IMPLANTADO PELO BOMBEIRO/SAMU ATÉ 72 

DEZEMBRO DE 2018, RELATADOS NA REUNIÃO DE JULHO DE 2018. 73 

Aldo Neto relaciona os itens já implantados e os que estão sendo 74 

implementados. Informa que o Estado já saiu de 12 bases alugadas, faltam 02 75 

bases (USA); Gestão do Estado para as USBs já mencionadas.; Tempo – 76 

resposta ficará pronto em novembro/2018?; Equipe em todos os ASOs, 77 

previsão 2020; Habilitação de novas viaturas: O Estado conseguiu de Emenda 78 

Parlamentar e abriu licitação para aquisição de 13  USAs. Aquisição de 79 

equipamentos e materiais: há intenção de um repasse/mês; Ativação do NEU–80 

SAMU – Núcleo de Educação em Urgências: Já está ativo, trabalhando com a 81 

Rede; Processo de Gestão Pessoal. Nédio questiona se as USBs foram 82 

entregues como foram recebidas. Por fim, Aldo Neto, sugere um POP Geral 83 

para o SAMU para esclarecer o que pode ser terceirizado em termos de 84 

serviços. 85 

 86 

4. MUNICÍPIOS QUE SOLICITARAM DESABILITAÇÃO DE BASE/USB 87 

Aldo Neto apresenta os municípios que solicitaram desabilitação do SAMU. 88 

 89 

5. Municípios que solicitaram implantação de Base/USB. 90 

– Três Barras: OK 91 

– Treviso:?. Talvez não precise. 92 

– Ipuaçu. 93 

 94 

Lourdes de Costa Remor 95 

Secretária da Comissão Intergestores Bipartite 96 


